

La MARPA "Résidence Les Lilas"

Jeudi, 02 Février 2012 00:00 | 

Infos Pratiques



Depuis le temps qu'on en parle, la Maison d'Accueil Rurale pour Personnes Agées « Résidence Les Lilas » a ouvert ses portes le 18 novembre dernier.

Lors des journées de portes ouvertes, beaucoup de personnes de Froncles et des villages voisins sont venues visiter cet ensemble et nombreux sont repartis plein d'admiration pour cet ouvrage.

23 logements individuels et 1 logement pour un couple attendent avec impatience d'être emménagés.

Un logement d'accueil provisoire meublé est réservé pour une personne convalescente sortant de l'hôpital, par exemple.



Un hall d'accueil lumineux, décoré harmonieusement, dessert les résidents vers leurs appartements à travers des couloirs aux teintes pastel qui sont éclairés automatiquement grâce à des capteurs de présence.

Chaque appartement est très bien exposé et une large baie vitrée s'ouvre sur une terrasse individuelle et un jardinet où chaque résident peut apporter son salon de jardin.

Les résidents peuvent prendre leur petit déjeuner et leur repas dans la grande salle commune agrémentée de tables et chaises de couleur agréable.

Entre deux couloirs, se trouve une salle de convivialité spacieuse où les résidents peuvent selon leurs loisirs profiter de la bibliothèque et de la vidéothèque.

Et pour couronner le tout, le personnel se tient à la disposition des résidents pour organiser leur repas avec une cuisine très bien équipée.

Le lavage et repassage peuvent être effectués si les résidents le souhaitent.

La Marpa est réservée en priorité aux personnes âgées domiciliées ou ayant de la famille dans une des communes de la communauté de communes du bassin de Bologne, Vignory, Froncles.



Pour tous renseignements, s'adresser au siège social de la CCBBVF 03.25.01.48.59 ou à la Directrice Mademoiselle Aurore FOREST 03.25.03.93.60

Gilbert Kuhner

